

## Jenecherú ganó la Copa de Fuego de hockey

PáginaSiete, martes, 01 de diciembre de 2015



**APG.** Un partido de hockey que se disputó en Santa Cruz. Página Siete El cuadro cruceño de Jenecherú (negro) se quedó con la primera posición del torneo Copa de Fuego de hockey sobre césped, que se disputó el fin de semana en Santa Cruz. El equipo nacional logró la primera posición en la rama femenina.

Los partidos se disputaron en las canchas de Soccerland, ubicadas en el séptimo anillo. Se tuvo que adecuar los campos de fútbol siete para la práctica de la disciplina, una vez que en el país no se cuenta con escenarios para el hockey.

La segunda posición en el torneo femenino fue para el cuadro argentino de Linces, invitado para el evento, seguido por el también rioplatense Cedehe.

Los otros participantes en el campeonato femenino fueron Jenecherú (rojo), Las Águilas, Fortius, Jukumaris y Halcones.

El certamen también se disputó en la rama masculina, en la que el plantel de Linces, de Argentina, se quedó con la primera posición. El segundo puesto fue para Halcones y en tercer lugar quedó Fortius, ambos representantes nacionales.

También compitieron en la cita los elencos de Jenecherú y Jukumaris, que quedaron en el cuarto y quinto puesto de la clasificación general.

En Sub-17 los clubes Jenecherú, Águilas y Halcones presentaron sus respectivos equipos, además de las divisiones promocionales como Sub-10 y Sub-14.

Los organizadores destacaron el nivel de juego de cada uno de los equipos, los cuales apuntan a participar en los Juegos Odesur, que se desarrollarán en la ciudad de Cochabamba en la gestión 2018.